

№ 911
08 07 2021

**Joint Stock Company "Kazakhstan Stock Exchange" (KASE) 050040, Almaty, st. Bayzakov, 280
(Almaty Towers business center, north tower).**

**Акционерное Общество «Казахстанская Фондовая Биржа» (KASE) 050040, Алматы, ул. Байзакова, 280
(бизнес-центр Almaty Towers, северная башня).**

In pursuance of clause A12 of Table 1 of Appendix 1 to the Rules for Disclosure of Information by Initiators of Securities Admission, Zhaikmunai LLP reports the following:

Во исполнение пункта A12 Таблицы 1 Приложения 1 к Правилам раскрытия информации инициаторами допуска ценных бумаг, ТОО «Жайкмунай» сообщает следующее:

The executive management of Zhaikmunai LLP comprises the General Director, Zhomart Darkeyev.

В состав исполнительного руководства ТОО «Жайкмунай» входит Генеральный директор Жомарт Даркеев.

There is no supervisory board of the Zhaikmunai LLP. There are no board committees of the Partnership.

Наблюдательный совет в ТОО «Жайкмунай» отсутствует. Комитеты при Совете директоров в ТОО «Жайкмунай» отсутствуют.

Mr. Darkeyev holds no shares or other interests in the Zhaikmunai LLP or any of its affiliates.

Г-н Даркеев не владеет акциями или другими долями в ТОО «Жайкмунай» или аффилированных предприятиях.

Mr. Darkeyev's total compensation for 2020 was 88,249,904 KZT (comprising his basic compensation net of personal income tax and pension contributions). No performance related bonuses were paid in 2020.

Общая сумма вознаграждения г-на Даркеева за 2020 г. составила 88 249 904 тенге (включает базовое вознаграждение без учета индивидуального подоходного налога и пенсионных взносов). Премии по итогам работы за 2020 г. не выплачивались.

Zhaikmunai LLP made pension contributions of 2,550,000 KZT in 2020 in respect of Mr. Darkeyev.

В отношении г-на Даркеева ТОО «Жайкмунай» уплатило в 2020 г. пенсионные взносы в размере 2 550 000 тенге.



Darkeyev Z.G., acting on the basis of the Charter /
Даркеев Ж.Г., действующий на основании Устава